



おぜやひろし

うほどのよつば問題を解決しようと
したのか。『言ひ換えれば、今彼
にあります。』とあるのが正しつと
思います。

これを読みて、毛沢東の劉少奇批
判、林彪批判を想起したのは私一人
であつたが、正統一異端の相剋は、

D・I・C、こと共産主義青年団は毛沢東主義者である。人民に学び人民に奉仕することを目指とした彼らは、下級運動の一環として、沖縄の最北端にある奥部落に入り込み、共同体を組織していった。協同化社会を形成してくる奥部落こそ、彼らの生きる教育の場であった。ところ

しかし、D・I・Cは、結果として奥部落を出なければならなかつた。その直接的動機は、「連合赤軍事件」であった。

「（三月十五日）私達は、私達が住んでいたフ・パ・ダナの二人の地主（さんぐら）と土地を返して欲しいと言わされました。（暗確かに私達と連合赤軍とは別の組織です）私達と連合赤軍とは違つ」と言って、奥に残る（）とは（）だかとされません。しかし、私達は奥を去ることにしておられます。奥を去るのは、私達が連合赤軍の同志達の心を受け継ぎ、その誤りを正し、彼らの名誉回復をはからなければならぬないと感じたからです。……」「私達は連合赤軍を支持します。特に、そのリーニチの精神を支持します。」と公言する。何故なら「彼らがぶつかって（）した問題は、私達がぶつかって（）の問題でもあります。今日、革命を志す人達が皆共同して（）がぶつかって（）いる問題であると思ひます。」との問題とは何か

ものになる。「私達は、まだ秀一心、支配者の心の残りかすを持つ（P4）

連合赤軍事件と奥部落との別離

いすれにしても、このよつば考元と批判のもとに、D・I・Cは沖縄の奥部落を出、今、日本の最南端、表島で家内工業、農村工業を創業する運動を開始して（）。それに参加して（）るのは、D・I・Cの中ごと少數精銳の部隊だ（）である。他のメンバーは、四、五人ご一つのグループを作り（三つ、四つのグループがある（））、一方で山谷など（）地で生活をし、他方で農村を回り、振農しながら農民と接触して（）。我々の赤朱え郷共同体を訪れたのも、そのグループの一つであつた。

また、彼は（）いつも言つて、「私達は、（）彼はどういう人間を、何故真剣に（）（）（）（）ません。」

3回は筆者がD・I・Cとの話し合（）の中で感じたこと、向嶺貞の指摘を備北だよりの紙面に掲載